



RI 第 2 6 1 0 地区

井波庄川ロータリークラブ会報

2010-2011 年度 No.43

事務局 〒939-1635 富山県南砺市福光 7336-4 福光会館 3F

ふくみつ光房内 TEL 0763-53-1333 FAX 0763-53-1334、

2010-2011 年度 RI テーマ



「地球を育み、
大陸をつなぐ」

(レイ・クリンギンスマス会長)

INASHORC@athena.ocn.ne.jp

2010-2011 年度 会長 山本武夫 、幹事 助田幸雄

~~~~~

### 例 会 記 錄 (C.A.)

#### 第 1574 回例会

平成 23 年 6 月 1 日 (水)

井波文化センターエイトホール

1. 点鐘 会長
2. 君が代斎唱
3. ソング 奉仕の理想
4. 月結婚祝い：上田会員(7 日)



5. 月誕生日：岩崎会員(28 日)
6. 会長の時間：本日は、雨模様で、この前まで暑い日があったのに、ここ最近は気温が上がらず、皆様体調にお気を付け下さい。さて、昨日のニュースから、細川厚生労働相が、来年にはポリオの不活化ワクチンを認可すると発表しました。先進国では日本だけが生ワクチンだっただけに、遅かりし感があります。しかしながら、生ワクチンといえども、決して安全でないわけではないと、日本医師会は、100 万人に 2-3 人しか

生ワクチンからポリオの発症が無いことを挙げています。ロータリーでもポリオプラスでキャンペーンをしており興味あるニュースです。また、本日夕方にも菅政権の不信任案が衆議院に提出されますが、いかなることやら。

さて、皆様に残念なお話をせねばなりません。さる、5 月 10 日に米道会員より、健康上に理由により退会届が提出されました。前回例会後の理事会で、長い間お疲れさまでしたと、退会届を受理するということになりましたので御報告いたします。

それから、「となみ野公共交通フォーラム」が、6 月 3 日(金)に行われます。4 時半集合、弁当、6 時からフォーラム、9 時からパーティーとなっております。参加予定の方はよろしくお願ひ致します。

最後に、「庄川観光祭クリーン作戦」を今度の日曜日(5 日)開催します。7 時から開始ですので、6 時半までに集合をよろしくお願ひ致します。

7. 委員会報告：①社会奉仕委員会(上田委員長)：今、会長からもありましたが、3 日 (金)「となみ野公共交通フォーラム」皆様、宜しくお願ひします。また、5 日 (日) は庄川クリーン作戦です。今年で 6 回目となります。今年は、庄川庁舎前に、横幕や協力団体名を表示する予定です。ところで、このクリーン作戦の名称が、まちまちです。年によって若干異なりましたが、どういう名前がいいか、今年は正式名称を決めたいと思います。(意見いくつかあり。結局、庄川クリーン

大作戦に)『庄川クリーン大作戦』と決定します。それから、今年はパン 1 個お茶 1 個とさせていただきます。以前、庄川中学校の元校長が、パンなどを出すのは、このようなボランティア活動にふさわしくないという抗議をされた年がありました。その年は、ごみ袋を、お土産に出しました。昨年は、パン 2 個だしていました。【斎藤会員より】：これについては、中学校のある校長は、子供たちが、この清掃奉仕の後、すぐ部活に行くこともあり、このパン 2 個は大変ありがたいという話をされていました。今年は予算の関係で仕方ないかもしれません、中学生ばかりでなく、勤めの人の中にはあてにしている人もおられます。御配慮を！】②雑誌広報委員会(三谷委員長)：1 年間、「ロータリーの友」の記事紹介をしてきましたが、友もゆっくり読んでみるとなかなか面白いです。横書きのページは、勉強になることがたくさん書いてあり、縦書きのページは、楽しいことが多いです。また、ガバナーマンスリーレポートには、東日本大震災の募金活動の写真が掲載されていますが、わがクラブの関連では、5 月 7 日のアミューの写真(三角会員と横山幹会員)、5 月 22 日の新湊中央 RC の山崎直子さんの講演会の写真(山本会長)が出ています。1 年を振り返り、広報活動については、HP なども有効に活用すべきだと思いました。

#### 8. ニコニコ BOX(本日 2 名 2000 円)

**河合会員**：本日、遅刻しました。遅れついでにゆっくり食事させてもらいます。

**山本会長**：山本年度の最終月となりました。早いもので 1 年があっという間です。至らぬ点ばかりでしたが、あと 1 カ月頑張ります。

#### 9. 出席委員会報告：18 名中 12 名出席 (調整後 66.67%)



## 卓話「今後のクラブ運営に関する C.A.②」

### 山本武夫会長

**山本会長**：前回例会に引き続き、本日は今後のクラブ運営に関する C.A.を行います。前回資料も参考に、皆さんの忌憚のない御意見をお聞かせ下さい。

**高瀬会長エレクト**：次年度へ向けて小さいクラブなりの努力例として、小西次期副会長が北海道の足寄 RC の様子を聞いて頂きました。次年度高瀬年度の幹部の打ち合わせでも検討しました。①会費について、1 万 6 千円から 1 万円にする件は、それで入会者が増える保障はない・関の活動がさらに厳しくなるなどから、難しいと判断しました。食事なしの件も、無いと、例会がみすぼらしくなります。例会は食事をしながらやることに意義がある気がします。②懇親会は、基本的に個人負担にします。③経費削減について、ロータリー手帳は、希望者だけがいいのでは…④次年度井波地区クリーン作戦は、国際木彫刻キャンプの閉会式翌日(8 月 31 日)早朝を予定します。⑤河合年度に向けては、いなみ太子伝の後が、どうかと思います。また、福野地区も秋ぐらいに、例えば菊まつりの時期なども検討してはどうかと思います。

**斎藤会員**：ロータリー手帳の件は、希望者でいいのではと思います。クリーン作戦や会費は今後様子を見て方向付けていけばと思います。それから、私の年度で夜間例会をなくした件で、年度始まる前の、会長・幹事・SAA の話し合いで、夜間例会の出席者が少なくなっている点・懇親会などの行事があてられるなどから、例会は昼のみにしてやってみようということにしました。これは事務局が夜、来られないでやめたのではありませんので、誤解の無いように。また、前回資料の会場費の経費の変遷で、文化センターの使用料は以前は無料でしたが、南砺市になって有料化されました。午前と午後の使用料を払わされていることが、例会場の見直しにあげられたようですが、現在、減免処置を受けて、使用料が割引されており、それほど負担になっていないはずです。また、経費の増減には、事務局の賃貸料(庄川リプロ)などもあったりしていますので、その辺も考慮して下さい。

**坂井会員**：私もロータリー手帳は要りません。クリーン作戦も定着してきてほっとしています。井波地区や福野地区については、次年度や河合年度で話し合っていけばいいと

思います。

**河合会員**：前回ゲストの武田秀和さんにその後あって、「ロータリー」とはなにするところ？と聞かれました。これから、また山本会長からもお誘いして下さい。手帳は、必要な人が申し込めばいいでしょう。

**上田会員**：手帳については、私は重宝しています。昨年の記載が参考になります。それから、結婚祝いと誕生祝いと交換してもいいのでは？

**横山幹会員**：自分は手帳は使っていません。

**横山豊介会員**：自分はロータリーに入ったおかげで、日本中に友人がいます。バッジ一つで話し合え、道であつたらやあといえます。中には、おまけで仕事を頂けることがあります。あまり肩苦しくなく、マイペースでロータリーを続けてきました。

会長：ご意見、有難うございました。今年はあまり今までに皆様と話し合いをする場を設けず、申し訳ありませんでした。お酒が苦手で、飲ミニケーションの機会が少なく反省しております。もう少しですが一生懸命頑張りますのでよろしくお願い致します。